

## Une vingtaine de véhicules sont à vendre par Brest Métropole

### Suite au succès des ventes précédentes, Brest Métropole donne une seconde vie à une vingtaine de véhicules sur la plateforme Agorastore.fr

Brest Métropole a déjà vendu 140 produits sur la plateforme Agorastore. Cette administration publique fait preuve de transparence avec des ventes aux enchères ouvertes à tous ; le 6 septembre dernier commençait la vente des 20 véhicules d'occasion que la collectivité souhaite valoriser. Voitures, camions ou bien encore tracteurs sont mis en vente. Il faut compter 600€ de mise à prix pour un Berlingo ou 500€ pour une Twingo de 2006 par exemple.

Cette démarche permettra à la collectivité d'optimiser son budget, de moderniser la gestion de son parc automobile et de s'inscrire dans une logique d'économie circulaire.

Pour accéder à la vente cliquez [ICI](#)

Les enchères ont déjà commencé et prendront fin le 20 septembre prochain. Pour enchérir, il faut que les acheteurs intéressés s'inscrivent sur [Agorastore.fr](#).



A propos d'Agorastore : Agorastore a été créé en partenariat avec la ville de Lyon en 2005 à l'occasion de la première vente de biens d'une ville en France sur internet. Depuis, cette plateforme de vente aux enchères accompagne les collectivités dans la mise en vente de leur matériel réformé et dans la gestion de leur patrimoine immobilier. L'entreprise compte 1 500 collectivités vendeuses, plus de 500 000 visites par mois et une base de plus de 100 000 enchérisseurs. Elle comptabilise pour 2017 un volume de vente supérieur à 70 millions d'euros.

